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主席：請問各位，對本案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

處理第 3 案。請台電公司鍾總經理說明。 

鍾總經理炳利：主席、各位委員。委員，關於第 3 案，將第二行「各縣市之區鄉鎮公所」修正為「

各縣市」，後面的「之區鄉鎮公所」等字刪除。 

主席：請問各位，對本案之文字修正有無異議？（無）無異議，照修正意見通過。 

處理第 4 案。請台水公司郭董事長說明。 

郭董事長俊銘：主席、各位委員。跟委員報告，由於這個部分是委託國家地震中心，所以他們到底

有沒有辦法在一個月內，我們真的沒有把握，是不是我們在一個月…… 

主席：一個月內提出委託，但是多久完成不知道。 

郭董事長俊銘：對…… 

主席：這一個月是委託時間，不是完成時間，好不好？ 

郭董事長俊銘：對，這沒有問題。 

邱委員志偉：（在席位上）3 個月內送本委員會。 

主席：3 個月有沒有問題？ 

郭董事長俊銘：好。 

主席：一個月內委託，三個月送經濟委員會。請問各位，對本案之文字修正有無異議？（無）無異

議，照修正意見通過。 

處理第 5 案。請台水公司胡總經理說明。 

胡總經裡炳利：主席、各位委員。第 5 案台水公司沒有意見。 

主席：請問各位，對本案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

處理第 6 案。請台水公司郭董事長說明。 

郭董事長俊銘：主席、各位委員。因為目前的系統是二維的，如果要做到三維的時候，我們需要一

點時間，細節部分請供水處處長說明。 

主席：請台水公司供水處武處長說明。 

武處長經文：主席、各位委員。我們公司針對大口徑、功能性比較高的部分，包括管徑、管材部分

我們已經委外辦理當中，整個成果報告委託期限是到 106 年 6 月底，整個完整結論報告才會出

來，我們請他再加一個三維的進去，因為這是一個委託報告，期程是 1 年，針對全省的大口徑

比較重要風險性比較大的口徑做整個管線的安全評估作業，作以上報告。 

邱委員志偉：（在席位上）跨年度…… 

武處長經文：它在 106 年 6 月整個報告要結案，是不是能到…… 

主席：到 106 年 6 月，還差 7 個月嘛！ 

武處長經文：那是全國性的東西。 

主席：邱委員說是半年，你們到明年 6 月，現在已經是 11 月下旬，差 7 個月，也就是到 106 年 6

月提報告送本委員會。 

邱委員志偉：（在席位上）明年 6 月之前。 


